
Pièces 3 Pièces

Superficie 119 m²

Référence 84675451

Prix 419 000 €

Le Chesnay
Appartement à vendre (78150)
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Au  sein  du  quartier  calme  et  recherché  aubert  au  chesnay-rocquencourt,  barnes

yvelines  vous  présente  cet  appartement  singulier  au  dernier  étage  d'une  bâtisse

des années 1930 à deux pas du centre commercial  westfield parly 2. Ce bien de

120 m² au sol (53 m² carrez) se Découvre de la manière suivante : une entré, situé

au premier étage de l'immeuble, dont les quelques marches vous conduisent vers

l'espace de vie où vous pouvez y admirer la vaste surface composé du salon, de

l'espace salle à manger et de la cuisine américaine. La partie nuit se situe de l'autre

Côté et comprend deux grandes ...

Barnes Yvelines is listing this unique apartment on the top floor of a 1930s building

in  the quiet,  sought-after  Aubert  district  of  Le Chesnay-Rocquencourt.Laid  out  as

follows: an entrance hall, located on the first floor of the building, with a few steps

leading up to the vast living area comprising the lounge, dining area and open-plan

kitchen.  The sleeping area is  on the other  side and features two large bedrooms,

two walk-in wardrobes in the hallway and a bathroom with toilet.This property will

delight  with  the  unique  volume  of  the  living  room,  as  well  as  its  period  charm

(beams and the ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence
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